

## Skitour & Splitboard Erlebnis in Adjara, Georgien

Im September 2020 haben wir die Auktion für diesen Bus gewonnen. Bis dahin war es ein Rettungsfahrzeug in der Bergbaustadt Chiatura, die für ihre vielen Seilbahnen berühmt war.

Der Bus wird mit 6 einfachen Liegen, einer Kochnische und einer Sitzecke ausbauen. Anschliessend fahren wir den Bus für den Winter in die Berge Adjaras und lassen ihn dort einschneien. Nächstes Jahr bringen wir den Biwakbus dann zu einer anderen Location.



### Reiseablauf

- **Anreise:** kurze Einweisung in Bakhmaro – Weg, Verpflegung, Biwak; Halbtagestour zum Bus. Organisation des Biwak, Kochen, etc.
- **Skitour/Splitboard Tage:** eigenverantwortliche Organisation; Kochen, etc.
- **Abreise:** Reinigung, Halbtagestour zurück nach Bakhmaro.

### Leistungen

- **Einweisung** in Deutsch oder Englisch.
- **Übernachtung** im Biwak.
- **Teilverpflegung:** Trockene Lebensmittel sind vor Ort eingelagert. Frische Lebensmittel werden in Bakhmaro zur Verfügung gestellt.
- **Sicherheit:** Satellitentelefon und Rettungs-BackUp in Bakhmaro.

### Termine

- Dezember 2021 bis März 2022

Der Dezember ist gewöhnlich bereits ein sicherer Powder-Monat. Im März kann es schon mal warm werden, aber die Tage für Skitouren sind länger.

Preis: 75,-€ pro Person & Nacht



## Anforderungen

- sicheres Freeriden in alpinem Gelände!
- Ausgiebige Touren-Erfahrung
- Biwak Erfahrung.
- Hohes Mass an Selbstständigkeit
- Geduld (für alpine Bedingungen, Wetter und die Situation in einem Transformationsland wie Georgien).

Bitte bedenkt, dass für eine sichere Expedition immer eine Reserve vorhanden sein muss. Wir bewegen uns hier in unerschlossenem Gelände. Eine Unterstützung von außen ist praktisch nicht möglich. Die Erfahrung zeigt, dass im Besonderen schwächere Teilnehmer überdurchschnittlich oft Verletzungen erleiden.

## Unterkunft & Verpflegung

Im Bus gibt es 6 einfache Liegen mit warmen Woldecken. Winterschlafsäcke müssen die Freerider mitbringen. Es gibt einen Ofen zum zwischen-zeitlichen Einheizen. Feuerholz ist vor Ort eingelagert.

Im Außenbereich gibt es Wasser zum Waschen und eine einfache Toilette. Die Reinigung wird vor Abreise von der Gruppe durchgeführt. Da das Biwak abgelegen in einem Hochtal ist, können wir nur unregelmäßig nach dem Rechten sehen.



Für die Verpflegung sind die Gruppen selber verantwortlich. Vor Ort sind haltbare Lebensmittel und Gas eingelagert. Frische Lebensmittel werden in Bakhmaro von uns bereitgestellt, müssen aber von der Gruppe mit zum Biwakbus genommen werden.

Es gibt einen einfachen Gasherd und den kleinen Ofen zum Kochen. Alle notwendigen Kochutensilien sind vor Ort.